

広い外運が出来ました。毎朝お天気さえよければ、一五〇メートルのトラックを、全児童が十回走ります。雨の日は内運で十分間位縋とびをします。「はだし」で一年間の学校生活を送るようすです。

人生七十年健康でこそう

私はとんでも故郷に帰りましょう。そしておじいちゃんの肩をたたいてあげて、母と台所に立ちましょう。父に熱カレを一本つけて、妹達と、楽しい食卓を囲みましょう。



人生七十年健康でこそう

学校長 齋藤義宣

三日間の健康をありがとうございます。
病院の外に健康な日を三日ください。

一日目
私は朝日があくと、手を洗い口をすすいで、佛前にかな願いでしよう。私は朝日があくと、手を洗い口をすすいで、佛前にお参りします。家族や児童の一日が健康で無事すぎるよう心から念願し読経をします。帰宅すると先づ、佛前に一日の幸せを感謝し、佛の健全な発達を願つてやみません。

二日目
私は飛んで貴方の處にいきたい。あなたと遊びたいなんていません。お部屋のお掃除してあげてワイシャツにアイロンかけてあげておいしいお料理をつくってあげたいの。

人生七十年を健康で送らされたら、どんなに幸せでしょう。今その基礎づくりのときだと思います。やっと生まれてきた人生を、病氣勝ちで終ると、健康そのもので送るのとは大変な違いです。話したとびますが、軟骨がくさる、不治の病におかされ、二十才の若さで死んでいった「若きいのち」の作者、大島みち子の歌詩に次のようなのが

郷の集い

行会員者治
発PTA会員者治
新学校級編木印野印
学編木印久

郷土を愛し心豊かな

PTA会長 北林孫右エ門

力と御指導をお願い致します。

学級委員長 青木鉄治

教頭 岩本忠雄



新任挨拶

本来、地域社会はその固有の自然や文化の中、おとなと子供が共に生活を営みながらおとなが子供に対して意図的に、又は無意図的に教育的指導性を發揮し極めて自然に健全な子供を育んできた。

しかし、今日では教育の地域離れが浸透し、子供の人間形成にとって大きく作用する地域社会の教育の弱体化が指摘されている。二十一世紀を担う青少年が真正に国際人として見本となるために、まず自らが郷土を愛し、国を愛する心を培うと共に、心身共に健康でたくましい子供に育てることが肝要であろう。そのためには、まず自らが郷土を愛し、国を愛する心を培うと共に、心身共に健康でたくましい子供に育てることが肝要である。そのためには、親も自ら反省し健全な青少年育成のために今こそPTAが地域の核となり、地域教育力、指導力の回復に取り組むときと考える。子供の幸せと豊かな未来社会の創造は親と教師の共通の願いであり、その具現のため私達PTAは、これまでに積極的な取り組みをして行かなければならぬ。

最後になりましたが、昨年に統きましたが、今年もPTAの役員を任せられましたので、校下民の方々の御協

いるではありませんか。

ては、この世の中あげて騒がしいことあります。そのなるほど子供は次代の担い手であり、我々の誇りとす

い申し上げます。さて、子供の教育について、子供の教育につい

ては、この世の中あげて騒

がしいことあります。そのなるほど子供は次代の担い手であり、我々の誇りとす



心配はご無用。

私たちもちゃんと立派な大人になって、元気な毎日を一生懸命になつて暮らしていきます。

もとより非才の身であります。我々の采配一つで、子供はどうちらへでも転んでしまうのであります。ただ

個々の家庭が律すべきもの個々の家庭の個性の出てく自分で、親の立場に立てば、自己責任原則といいますから、個々の家庭が律すべきもの個々の家庭の個性の出てく

環境が整いました。どれを



見ても、他の地域で見る事の出来ない大へん教育に熱心であるとのことであります。

そこで、前教頭同様格段の

ご指導ご交誼を賜りたくお

願い申しあげる次第でござ

ヒカヒカしちねんせい

人よりも小さく、いつも
めそめそして病気がちで、
これでみんなと一緒に学校
へいけるのか心配していた
子供が、今では楽しそうに
して、毎朝出かけます。そ
んな姿を見て、とてもうれ
しく思います。

元気で明るく飛び回って
遊び、みんなにすかれるよ
うな、心のやさしい子供に
育つてほしいです。

「思いやり」つまり相手
の気持ちになって考える心
というものが、最近の子供
には少し欠けているような
気がします。ある本に親が
子に接する時に、「思いやり」
ができると書いてありました。
やはり私達親の責任は大きいと
思います。

生存競争の激しい今の時
代に、思いやりの心を育て

るということは難しいと思
いますが、新一年生になっ
て、勉強と同時に思いやり
の心も身に付けていくてほ
しいと思います。

園児服から、初めて学生
服を着て「ぱく、少し大き
くなつたみたい」と言つて
家族の前に立つて、嬉しそ
うに見せてくれたのが入学
式の前日でした。

今では、学生服姿にも慣
れ、ランドセルを背負つて
学校へ行き、自分の机、教
科書、筆入れ、などで勉強を

する気持ちになるが、何を
したら良いかわからない。
見る物何でも珍しい物ばか
り、これからは青木先生や
諸先生の教えを良く学んで
人に迷惑をかけない。ガン
バリ屋の元気な強い子にな
つてほしいと思いながら、
見送っています。

つくしが芽を出す春休み
美由紀と自転車乗りの練習。
私が荷台を押させてやり、
少し走り出すと、そっと手
を離し、「そうそう、上手下
手。その調子」などと声を
掛けながら後を追って行き
何度か繰り返した後に「今
度は一人で走ってごらん、
誰だって最初は転んだりす
るものよ。転んでも転んで

うに、希望に満ちて入学し
てから、早や一ヶ月、真新
しいセーラー服に身をつつ
み、大きな黄色いランドセ
ルを背負い、毎日「行って
きまあーす」と元気に出か
ける我が子です。人一倍大
きな声でしゃべり、落ちつ
きがないかなあと思われる
しぐさ、だがやさしいとこ
ろもうかがえる。これから
の六年間、いろんな事によ
まどい悩むだろうが、一日
も休まず、あきらめずに最
後までやりとげる明るい元
気な子に、成長してほしい
と思います。どうぞ、諸先
生方のご指導の程、よろし
くお願ひいたします。

江畑 一
四年生になる事を日一日
と楽しんでいた我が子。
四月に入学式をおえて、
もう一ヶ月、新しい学生服
ランドセル、一段と体にな
じんでほんとうに一年生ら
しくなりました。小さい時
は体が弱かったのですが、
すっかり元気になり、近頃
は病気もせず元気一杯に育
っている我が子も一年生。

一年生の生活にもなれて、
「学校での勉強では何が好
き」と聞くと、「体育が好
き、走ったり、さかだちを
したり運動が好き」と言う
子供を見て大きくなつても
スポーツが好きで、どんな
事にもへこたれないじょう
ぶな体とやさしい心をもつ
てりっぱに育つてほしいと
思います。

月日の経つのも早いもの
この自転車乗りの様に一
つの段階を踏み越え、
どんな困難にあっても挫折
せず、明日に向つて大きく
羽ばたきながら成長してい
つてほしい。

これから卒業する迄の間
もひと安心している次第で
あります。

月日の経つのも早いもの
で、不安と希望の一年生、
やがて一ヶ月が過ぎ、学校
生活にも慣れた様で、私達
もひと安心している次第で
あります。

月日の経つのも早いもの
この自転車乗りの様に一
つの段階を踏み越え、
どんな困難にあっても挫折
せず、明日に向つて大きく
羽ばたきながら成長してい
つてほしい。

我が家も二人目入学とな
りました。泰代です。
入学して一ヶ月、ランド
セル姿もさまになつてきま
した。

月日の経つのも早いもの
で、不安と希望の一年生、
やがて一ヶ月が過ぎ、学校
生活にも慣れた様で、私達
もひと安心している次第で
あります。

月日の経つのも早いもの
この自転車乗りの様に一
つの段階を踏み越え、
どんな困難にあっても挫折
せず、明日に向つて大きく
羽ばたきながら成長してい
つてほしい。

園児服から、初めて学生
服を着て「ぱく、少し大き
くなつたみたい」と言つて
家族の前に立つて、嬉しそ
うに見せてくれたのが入学
式の前日でした。

今では、学生服姿にも慣
れ、ランドセルを背負つて
学校へ行き、自分の机、教
科書、筆入れ、などで勉強を

する気持ちになるが、何を
したら良いかわからない。
見る物何でも珍しい物ばか
り、これからは青木先生や
諸先生の教えを良く学んで
人に迷惑をかけない。ガン
バリ屋の元気な強い子にな
つてほしいと思いながら、
見送っています。

つくしが芽を出す春休み
美由紀と自転車乗りの練習。
私が荷台を押させてやり、
少し走り出すと、そっと手
を離し、「そうそう、上手下
手。その調子」などと声を
掛けながら後を追って行き
何度か繰り返した後に「今
度は一人で走ってごらん、
誰だって最初は転んだりす
るものよ。転んでも転んで

うに、希望に満ちて入学し
てから、早や一ヶ月、真新
しいセーラー服に身をつつ
み、大きな黄色いランドセ
ルを背負い、毎日「行って
きまあーす」と元気に出か
ける我が子です。人一倍大
きな声でしゃべり、落ちつ
きがないかなあと思われる
しぐさ、だがやさしいとこ
ろもうかがえる。これから
の六年間、いろんな事によ
まどい悩むだろうが、一日
も休まず、あきらめずに最
後までやりとげる明るい元
気な子に、成長してほしい
と思います。どうぞ、諸先
生方のご指導の程、よろし
くお願ひいたします。

江畑 一
四年生になる事を日一日
と楽しんでいた我が子。

四月に入学式をおえて、
もう一ヶ月、新しい学生服
ランドセル、一段と体にな
じんでほんとうに一年生ら
しくなりました。小さい時
は体が弱かったのですが、
すっかり元気になり、近頃
は病気もせず元気一杯に育
っている我が子も一年生。

一年生の生活にもなれて、
「学校での勉強では何が好
き」と聞くと、「体育が好
き、走ったり、さかだちを
したり運動が好き」と言う
子供ながらに感じ、一年生

環境とはまた異質のものを

新緑の候、希望に胸膨ら
ませて入学した一年生もは
や一ヶ月が過ぎようとして
います。幼稚園で体験した
子供ながらに感じ、一年生

環境とはまた異質のものを
いたたんだということを
認識している様子がうかが
える今日この頃です。夜は
『たんぽぽ』を見ながら時
間割を合わせ、朝は「重た
いなあ」と言しながらも大
きなランドセルを背負い元
気に出ます」と家

月日の経つのも早いもの
この自転車乗りの様に一
つの段階を踏み越え、
どんな困難にあっても挫折
せず、明日に向つて大きく
羽ばたきながら成長してい
つてほしい。



西正



吉江

「ピッカピッカの一年生」
そんなコマーシャルを聞いたのが昨日のよう思える
四月一日、入学式を迎えた。恥ずかしそうに、それでいてうれしそうで、まさにピッカピッカに輝いて見えました。



今まで「お母さん服とハンカチ持ってきて！」と甘えていたのが、この頃では自分で用意をするようになり、何となくお兄いちゃんとやっています。これからも、この気持ちを忘れずに勉強に運動など頑張ってもらいたいと思います。

生後三ヶ月検診の時、お医者様から「一〇〇人並んだら前から三番目ですよ」と言われた程小さかった娘ですが、大した病気もせずに元気に一年生になり毎日喜んで登校してくれますので大変うれしく思っております。これからも元気で明るく、すなおな子供に育つて

うにとのお話をあったとか：ありがとうございます。運動場を九周走ったとか、竹馬で三歩進んだとかを報告してくれ、体育が一番好きというのです。病気負けない立派な心身を培つていてほしいと願います。

「ピッカピッカの一年生」
そんなコマーシャルを聞いたのが昨日のよう思える
四月一日、入学式を迎えた。恥ずかしそうに、それでいてうれしそうで、まさにピッカピッカに輝いて見えました。

「……、はよしねま。」「いってきまーす。」朝のあわただしいひとときです。ついこの間まで、園児服姿だったのに、セーラー服を着て、スカートをはいて大きいランドセルをじょって、何となく一年生に見えてくるから不思議です。

王様といった感じで振るまつています。ただ父親だけには頭が上らず、一言でも十倍程のききめがあります。人一倍おせっかいやきで責任感は強い方ですが、クラスの皆と仲良く六年間過ごしてほしいと思います。

田んぼの向こうに見える白い建物。去年の春、ある新しい校舎を見るたびに、「来年は、あの幼稚園に通うんやよ。」と話してやると、「保育園の次は、幼稚園か。」と嬉しそうでした。あの頃はまだまだ間があ

うにとのお話をあったとか：ありがとうございます。運動場を九周走ったとか、竹馬で三歩進んだとかを報告してくれ、体育が一番好きというのです。病気負けない立派な心身を培つていてほしいと願います。

「ピッカピッカの一年生」
そんなコマーシャルを聞いたのが昨日のよう思える
四月一日、入学式を迎えた。恥ずかしそうに、それでいてうれしそうで、まさにピッカピッカに輝いて見えました。

「……、はよしねま。」「いってきまーす。」朝のあわただしいひとときです。ついこの間まで、園児服姿だったのに、セーラー服を着て、スカートをはいて大きいランドセルをじょって、何となく一年生に見えてくるから不思議です。

王様といった感じで振るまつています。ただ父親だけには頭が上らず、一言でも十倍程のききめがあります。人一倍おせっかいやきで責任感は強い方ですが、クラスの皆と仲良く六年間過ごしてほしいと思います。

うにとのお話をあったとか：ありがとうございます。運動場を九周走ったとか、竹馬で三歩進んだとかを報告してくれ、体育が一番好きというのです。病気負けない立派な心身を培つていてほしいと願います。

舍と、この子達の為に建てられたように、次々と新築されこんなに幸運な子達はないのでは、ないのでしょうか。

セーラー服にランドセル姿の我が子を見て、月日の経つのが早いものだと痛感しております。これから、六年間恵まれた環境の中で、のびのびと学習に励んでほしいと、思っています。

校長先生はじめ諸先生方の末長い御指導を、お願い申し上げます。

末っ子で甘えん坊の長男がもう一年生。月日のたつのは早いものですね。待ちに待った入学式の当日は早くから目がさめたらしく自分で起き、洗顔、食事とさっさと学校に行く用事を思い出します。

幼稚園に通いはじめて、早や一ヶ月が過ぎようとしています。
最初の頃は、保育園と違って、毎日歩いて通うので「保育園の方がいいなあ」と言っていたけれど、此の頃では毎朝元気よくお兄いちゃんと出かけるのを見てホッとしています。

これからも雨の日も、風の日もがんばって園に通つて、きく組さくら組の子供達と仲よく元気よく遊んでいられる事を学んで大きくなつてほしいと思います。

王様といった感じで振るまつています。ただ父親だけには頭が上らず、一言でも十倍程のききめがあります。人一倍おせっかいやきで責任感は強い方ですが、クラスの皆と仲良く六年間過ごしてほしいと思います。

王様といった感じで振るまつています。ただ父親だけには頭が上らず、一言でも十倍程のききめがあります。人一倍おせっかいやきで責任感は強い方ですが、クラスの皆と仲良く六年間過ごしてほしいと思います。

王様といった感じで振るまつています。ただ父親だけには頭が上らず、一言でも十倍程のききめがあります。人一倍おせっかいやきで責任感は強い方ですが、クラスの皆と仲良く六年間過ごしてほしいと思います。

王様といった感じで振るまつています。でも夜になると疲れてしまうやら、ぐっすり寝こんでしまいます。

二年生担任の八十嶋先生が産休をとられる月から来られることになりました。先生は東京国立音楽大学声楽科を今春ご卒業。出身地は三国町米納津です。青田につつまれた美しい学校に先生の美声がこだまし、一段と華やぐことでしょう。

王様といった感じで振るまつています。でも夜になると疲れてしまうやら、ぐっすり寝こんでしまいます。

中林 香先生
二年生担任の八十嶋先生が産休をとられる月から来られることになりました。先生は東京国立音楽大学声楽科を今春ご卒業。出身地は三国町米納津です。青田につつまれた美しい学校に先生の美声がこだまし、一段と華やぐことでしょう。

なかよし きく組

ずにはいられません。

思いますが、どんなことにも耐えられる我慢強い子になつて欲しいと思います。



齐藤



篠崎



酒井

新校舎での子供達の生活が、目に浮かぶようです。お兄いちゃんや、お姉えちん達ばかりで、自然にとけこんでいた様子でした。

新校舎での子供達の生活が、目に浮かぶようです。お兄いちゃんや、お姉えちん達ばかりで、自然にとけこんでいた様子でした。

新校舎での子供達の生活が、目に浮かぶようです。お兄いちゃんや、お姉えちん達ばかりで、自然にとけこんでいた様子でした。

新校舎での子供達の生活が、目に浮かぶようです。お兄いちゃんや、お姉えちん達ばかりで、自然にとけこんでいた様子でした。

新校舎での子供達の生活が、目に浮かぶようです。お兄いちゃんや、お姉えちん達ばかりで、自然にとけこんでいた様子でした。

昭和60年5月10日

転任挨拶

学校便り

高桑勤

なつかしい新郷校をはなれて一ヶ月になりました。
校下の皆々様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

私の新郷校在職中に広い立派な体育館の建築、北陸で初の効率的で快適な集中暖房システムの設置をはじめ近代的施設の整った校舎の建築、暗渠排水を取り入れた広い校庭、新郷校下団結のシンボルとして県下に誇れる校門、有志の方々のご芳志による校歌碑、二宮尊徳像、陰徳の松碑、校下あげて祝った体育館の開館式、総合落成式、記念体育祭等々、思い出深い新郷校の勤務でした。

新郷の子はどの子も明るく大変素直で学習やスポーツでも輝かしい成績を収めました。

学校の大きな特色は、高い教育識見を備えた校長先生をはじめ教育熱心な立派な先生方が一人ひとりの個性をみつけ生かすよういつも精進されている姿です。

最後に新郷校とPTA、校下皆様のご発展をお祈りいたします。

今、学校では、子供達の健康作りのため、いろいろなことをやっています。

はだしの教育

健康は足の裏からを合い言葉に、四月から十月まで校内を闊歩しています。おかげで、カゼをひく子供達が少なくなっています。昨年冬は、はだしのままを過ごした三名の子供達も居たそうです。ガンバレー!!

トイレのつづかけ

「出た後は、次の人がスグ使えるように、キチッと揃えなさい。」は、父兄の皆様が一度は言ったことのある言葉でしょう。これが我が母校では、先生が一度言っただけで、その後忠実に守られています。皆様の日々の指導が、他の人を思いやる、礼義正しい新郷校児童を育てているのです。

毎朝一年を除く全員がトラックを十周(千五百米)しその後学年ごとにタイムを計つても一周しています。十周の記録は六分台が出ており、最近は走りのフォームも良くなっています。気合いが

校内マラソン



はいってきました。ちなみに、マラソンも、もちろんはだしです。ガンバレー!!

昭和60年度 新郷校PTA委員名列

会長 副会長 副会長	北林 土 龍	孫右 田 閣	エ 美 芳	門 齋 新	顧問 藤 郷	義 法	宣 夫	(校長)	会計監査委員 高戸 甚右 門	監査委員 高戸 齊藤 豊	書会 記計	岩山 本	忠雄 美弥子	(教頭) (事務職)						
企画委員									庶務委員		補導委員		学級委員		保健体育委員		校外役員			
河間	小島 新吉 龍江 田	昭夫 法照 芳子	夫 雄 芳	江照 雄	◎吉江 齋藤	照雄 豊	○青木 吉江	木貞 青木	三 勝 新郷	上 芳 吉江 青木	江 枝子 よし 枝子	高 戸 小 島 島 藤	昌雅 福よ よ 鉄治 美枝子	祐子 勇晶	美 好 一茂	町P連役員 長 長	門 長 長	北林孫右 工 藤 田 齊 土安篠	宣 美治子 英茂	
宮前文	齋藤 北林孫右 門	豊	豊	齋藤 豊	○高島 小西	喜 誠	○高島 誠	勝 喜			竹島 英好	治美	○安北 守	一茂	男	・町愛護センター役員 員 員	喜美江	田崎 高青 藤井 喜	江	
北本堂	小西 誠	誠	誠	小西 誠	山田 勝	勝	山田 勝	則	篠崎 守	守	守	守	坪田 洋子	洋子	洋子	・保育委員 員 員	勝勝ち	白 木 井 水	江	
角屋	小木 隆一	○小木 隆一	隆一	木内 昭夫	木島 照夫	照夫	木島 照夫	一枝行子	嘉登秀恵	行子治子和	正芳	徳子	正芳 ふさ 洋	徳子 ふさ 洋	徳子 ふさ 洋	・交通安全母の会役員 長 長	園 園	田崎 上崎 江	江	
中浜	森川 土田	俊 閣	俊 美	森川 俊 徳	東植 田崎	豊 徳	東植 田崎	豊 益	山崎 田崎	嘉登秀恵	行子治子和	正芳	徳子	正芳 ふさ 洋	徳子 ふさ 洋	・会副幼	園 園 園 園	田崎 上崎 江	江	
河えん	野田 淳夫	淳夫	淳夫						宮川 八十島 五十川	嘉登秀恵	行子治子和	正芳	徳子	正芳 ふさ 洋	徳子 ふさ 洋	・会副幼	園 園 園 園	田崎 上崎 江	江	
学校	校 教	長 頭	教 事 務	頭 職	清 藤	水 井	水 井	教 教 教 教	山 青	嘉登秀恵	行子治子和	正芳	徳子	正芳 ふさ 洋	徳子 ふさ 洋	・会副幼	園 園 園 園	田崎 上崎 江	江	